



AVEC LOUIS SICARD
NANTEUIL
DEMAIN !

**UNE ÉQUIPE UNIE,
EXPÉRIMENTÉE ET ENGAGÉE
POUR NANTEUIL-LE-HAUDOUIN**

nanteuil2026.fr

NOS PRIORITÉS CONCRÈTES POUR NANTEUIL-LE-HAUDOUIN

Nous savons que les Nanteuillais attendent des propositions concrètes et pas seulement des intentions et des promesses vagues. Notre équipe, qui compte plus d'un tiers d'anciens conseillers municipaux et adjoints au maire, est expérimentée et connaît le fonctionnement de la municipalité. Nous sommes pleinement engagés pour (re)faire de Nanteuil-le-Haudouin un village préservé, rénové et dynamique où il fait bon vivre, s'épanouir et grandir.

Voici nos priorités concrètes. Notre programme complet sera publié dans les semaines à venir.

Maîtriser l'urbanisme

La commune a connu de nombreuses constructions ces six dernières années (+221 nouveaux logements dont 183 logements sociaux). **Nous considérons qu'il ne faut plus engager de nouveaux chantiers** de construction massifs. Nanteuil-le-Haudouin doit garder son identité rurale et rénover ses infrastructures.

Nous nous engageons à limiter les constructions nouvelles et à privilégier la rénovation et la mise à niveau de nos équipements publics (voies, réseaux, éclairage public, équipements sportifs, etc.).

Renforcer les moyens humains de la police municipale

Nous créerons deux nouveaux postes de policiers municipaux afin de porter l'effectif à six agents.

De cette façon nous disposerons de deux équipages de police municipale qui pourront couvrir une amplitude horaire maximale : une équipe de journée et une équipe de soirée (jusqu'à 23h voire minuit).

C'est en renforçant l'équipe de la police municipale que **nous améliorerons la lutte contre les incivilités et la délinquance**.

Améliorer l'accès aux professionnels de santé

La santé et l'accès à une offre de soins de qualité sont des priorités majeures pour les Nanteuillais. Nos élus à la Communauté de communes ont déjà travaillé sur la mise en place d'une bourse pour inciter les jeunes professionnels à s'installer sur notre territoire.

Nous poursuivrons les efforts en créant une aide à l'installation de nouveaux professionnels de santé en complément de la politique portée par le département.

Construire un nouveau gymnase

Nos associations souffrent du manque d'équipements communaux et ne peuvent pas se développer autant qu'elles le souhaiteraient.

Nous lancerons enfin le chantier de construction d'un nouveau gymnase communal dans les deux premières années du mandat et **nous y consacrerons un budget de 4 millions d'euros** dont au moins la moitié sera subventionnable (département, région, Etat).

Pour ce faire, **nous mettrons fin au projet d'aménagement de l'ancien Intermarché** qui ne convient pas aux besoins des associations et dont le budget ne peut être ni maîtrisé ni subventionné en raison de son portage par le CCAS.

Le bâtiment vétuste acheté 720.000 euros sera remis en vente en tout ou partie selon la possibilité d'y installer les services techniques municipaux.

Rénover nos voiries et améliorer l'offre de stationnement

L'état de nos rues, de nos trottoirs et de nos espaces de stationnement est fortement dégradé en raison du manque d'investissement sur les vingt dernières années. **Nous engagerons progressivement les travaux de requalification nécessaires dans tous les quartiers de Nanteuil et pas seulement dans le centre-ville.** Nous créerons également de nouvelles places de stationnement (Fosse aux Ours et rue de Paris notamment).

Agir pour la sécurité routière

Nous ferons de la lutte contre les incivilités routières une priorité. **Nous créerons des aménagements routiers pour faire baisser la vitesse en ville et nous aménagerons les carrefours dangereux** (gare et rue Missa/rue Saint Laurent notamment). Nous le ferons en concertation avec les habitants sans rien imposer.

**NOUS LE FERONS !
SANS AUGMENTER LES IMPÔTS**



NON À LA DÉMAGOGIE ET AUX FAUSSES PROMESSES !

L'élection qui se déroulera en mars prochain vous donnera le choix entre différentes équipes dont celle de Nanteuil l'ambitieuse. Nous connaissons cette équipe car elle s'était déjà présentée en 2020 et qu'elle siège depuis cette date au conseil municipal. D'abord élue dans l'opposition puis rapidement devenue la bêquille d'une majorité qui n'était plus majoritaire, cette équipe s'est toujours positionnée au gré du vent telle la girouette de nos clochers.

N'oublions pas que



C'EST

✖ Une absence de vision concrète

Les ambitieux écrivent et parlent beaucoup mais ils disent peu de choses concrètes.

Qui comprend ce qu'ils veulent faire de Nanteuil ?

Si l'on se fie à leur dernier tract, nous n'y voyons pas l'ombre d'une proposition.

Si l'on se fie à leur programme de 2020 (64 pages), il était question de nombreuses dépenses nouvelles non financées qui se seraient traduites par des augmentations d'impôts pour les Nanteuillais.

✖ La chaise vide

En six ans de mandat, Stéphane Xueref, représentant des ambitieux depuis 2020, a brillé par son absence à la Communauté de communes (absent 23 fois sur 32). Il n'a jamais pris la parole ni posé la moindre question. Pourtant c'est le lieu où se décide tout ce qui touche aux ordures ménagères, à l'eau potable, à la santé, à l'habitat. Pas important pour les ambitieux ? **Comment peut-on se présenter à une élection municipale si l'on n'est même pas capable de siéger et de participer là où l'on est élu ?** Quel manque de respect pour les Nanteuillais !

✖ Une équipe attrape-tout

Ils affirment vouloir « dépasser les divisions idéologiques » et rassembler toutes les sensibilités, de LFI au Rassemblement national. Cela révèle surtout **une absence totale de cohérence**.

Comment une telle équipe pourrait-elle se mettre d'accord sur des sujets essentiels comme la sécurité, les missions de la police municipale, la politique de logements sociaux ou le soutien aux associations alors que tout les oppose ? **Nanteuil mérite mieux qu'une addition d'individualités unies seulement par l'ambition électorale.**

✖ Des décisions qui interrogent

- Les Nanteuillais se souviennent de **l'affaire de la modification du PLU** à l'été 2025 qui devait permettre de nouvelles constructions d'immeubles à Nanteuil et des mesures en faveur de certains élus. Tous les ambitieux élus au conseil municipal ont voté POUR alors que nous avons voté CONTRE pour protéger la qualité de vie à Nanteuil.

Pourtant en 2020, les ambitieux proclamaient « Halte à la bétonisation à outrance et redonnons de l'oxygène à Nanteuil ». Après de telles contradictions, comment peuvent-ils aujourd'hui prétendre « améliorer le quotidien des habitants » ?

- A l'été 2025, **un projet de construction de 100 appartements à la gare** est présenté en commission. Les ambitieux se sont abstenus alors que nous avons voté CONTRE.

- Les ambitieux ont voté POUR **l'aménagement de l'ancien Intermarché en complexe socialo-associatif**. Pourtant ce projet ne convient pas aux associations et il n'apportera aucune nouvelles capacités pour les associations sportives qui manquent d'espace. Son budget final qui ne peut pas être subventionné (~3,5 M€ tout compris) sera proche de celui de la construction d'un gymnase neuf (~4 M€) dont plus de la moitié pourra être financée par des subventions. Nos élus ont eu le courage de s'opposer pour défendre l'intérêt général alors que les ambitieux ont préféré soutenir un projet sans avenir.

✖ « La promesse de l'incompétence »

C'est ce que disait Gilles Sellier dans un tract en 2020 à propos de Nanteuil l'ambitieuse. Cette équipe a-t-elle changé ? Oui, elle revendique désormais l'héritage de Gilles Sellier. Drôle de tambouille. Les Nanteuillais ne seront pas dupes.

Les Nanteuillais méritent mieux qu'une équipe opportuniste et absente. Nanteuil-le-Haudouin a besoin d'une équipe unie, compétente et engagée. Les 15 et 22 mars 2026 dites NON à la démagogie et à la cuisine électorale, votez pour la liste « Nanteuil demain ! ».

VOS CANDIDATS

par ordre alphabétique



Ancien adjoint



Ancien conseiller



Franck
Beauvisage



Aurélie Bedeau



Daniel Bénistant



Jean-Louis
Brayer



Gwenaëlle
Canope



Raymonde
Dumange



Pascaline
Garaud



Auriane Gross



Dominique
Janczarek



Philippe Lecoin



Julie Milesi-
Hutek



Alexandre Millet



Amélie Molle



Bilel Moussaoui



Serge Pace



Alizée
Petremann-Collot



Jean-Baptiste
Planchon



Lydia Plé



Marie-Pascale
Presson



Frédéric Rieth



Louis Sicard



Joël Tassin



Dorina Toth



Sébastien
Vandra



Antoine
Woimant



Marie-Françoise
Wyparto-Beny



Sophie Zoré

AVEC LOUIS SICARD
NANTEUIL
DEMAIN !



Chères Nanteuillaises,
Chers Nanteuillais,

Je vous ai adressé au mois de septembre une lettre dans laquelle je vous annonçais me porter candidat aux élections municipales de mars 2026 avec une équipe de renouvellement. Je vous propose de la découvrir ici. Constituée d'anciens et de nouveaux Nanteuillais, d'élus et d'habitants, cette équipe vous ressemble et rassemble les compétences et l'expérience dont Nanteuil-le-Haudouin a besoin.

Âgé de 42 ans, marié et père d'un enfant, chef d'entreprise pendant 20 ans, ingénieur de formation et titulaire d'une licence de droit de la Sorbonne, j'ai grandi à Baron et je me suis installé à Nanteuil avec ma famille il y a dix ans. Je me présente à ces élections car je veux défendre Nanteuil et sa qualité de vie. Ancien premier adjoint et vice-président de la Communauté de communes du Pays de Valois, je connais le fonctionnement de la municipalité et je porte avec l'équipe qui m'entoure un projet concret dont Nanteuil-le-Haudouin a besoin.

Vous pouvez compter sur nous.

Louis Sicard



Raymonde Dumange

Conseillère municipale

(1995 - 2008 et 2014 - 2026)

J'habite Nanteuil-le-Haudouin depuis plus de 60 ans et j'ai été élue au conseil municipal pendant 25 ans.

Je connais Louis depuis plusieurs années et je sais qu'il fera un bon maire pour Nanteuil parce qu'il en a les compétences et qu'il sait être à l'écoute.

Nous avons besoin d'un maire travailleur et dynamique. Voilà pourquoi j'ai décidé de soutenir son équipe.



Antoine Woimant

30 ans

Je me suis installé à Nanteuil-le-Haudouin avec ma compagne il y a 4 ans et nous avons eu récemment un enfant.

Nous arrivions de région parisienne et nous avons trouvé à Nanteuil-le-Haudouin le havre de paix que nous recherchions. Nous apprécions le calme et le cadre de vie de la commune et nous souhaitons qu'elle reste à cette dimension en gardant son identité rurale.

C'est la raison pour laquelle j'ai rejoint l'équipe de Louis.

RESTONS EN CONTACT

Internet

nanteuil2026.fr

nanteuil2026@gmail.com

Réseaux sociaux

fb.com/NLH2026

[@nanteuil2026](https://nanteuil2026)

Téléphone

06 50 29 49 20

PERMANENCE DE CAMPAGNE

9 rue Charles Lemaire
Tous les samedis
de 9h30 à 12h30